

Spectacle de cirque « J'accepte »



6 mois de création avec différents metteurs en scène professionnels et surtout leur propre implication.

Cette équipe de 11 jeunes de 14-18 ans s'est donnée l'audace d'exprimer et de passer par tous les états d'âme pour vraiment décrire leur vécu personnel, très dynamique à leur âge.

Ils vous proposent du cirque technique, oui, mais avec une délicate poésie sur le thème de ***l'Acceptation***. Voilà le vrai sens et la motivation de leur spectacle.

Oser être vrai, s'impliquer dans des remises en questions collectives et individuelles et profiter de cet outil qu'est le cirque, pour montrer que sans parole, mais avec beaucoup de mouvements, l'acceptation est une riche qualité qui devrait se retrouver dans tous nos actes...



2 disciplines aériennes
Corde et trapèze
pour de *la légèreté de Vie*

Roue Cyr
Une nouveauté dans le
monde circassien avec de
la musique live des artistes





Fil d'équilibre
*Une stabilité
émotionnelle...*



Trampoline-camion si le spectacle se joue en extérieur ou trampo-mur si joué en intérieur. *Accepter de quitter l'apesanteur...*

Technique

Durée

40 minutes

Lieu

En intérieur dans une salle de gym ou une salle spectacle.

ou

En extérieur dans une cour de récréation sur un emplacement en dur de 15m par 8m.

Capacité des spectateurs

En intérieur, cela dépend du positionnement des anneaux. Mais minimum 200 spectateurs.

En extérieur, aussi en fonction de la dimension de la cour de récréation. Mais minimum 200 spectateurs.

Temps d'installation

Intérieur : 30 minutes

Extérieur : 50 minutes, car montage du portique pour les aériens

Temps de démontage

20 minutes en intérieur. 30 minutes en extérieur

Nécessité

Branchement électrique 220V pour notre sono

Vidéo et photos

www.coquino.ch sous galerie ou vidéos

Ce spectacle a été joué à 9 reprises sous chapiteau au Festival du Pays des Enfants à Château d'Oex en juillet 2015, 5 fois au Festival international des artistes de rue de Vevey en août 2015, 1 fois à l'institution de la Cité Radieuse d'Echichens et 1 fois au festival Olac à Neuchâtel en octobre 2015. 16 fois du bonheur partagé.

17^{ème} spectacle chez vous ? Ca serait un privilège...

Frédéric Klink

Directeur de l'école de cirque Coquino

Novembre 2015